

## 大和川・石川クリーン作戦 報告

地区社会奉仕委員会 委員長 **中山 正隆** (大阪リバーサイドRC)  
 地区ローターアクト 委員長 **丸尾 照二** (大阪御堂筋本町RC)  
 地区ローターアクト代表 **白川 史人** (枚方RAC)

3月6日(日)、大和川・石川クリーン作戦が実施されました。

大阪府、国土交通省近畿地方整備局、大阪市をはじめ沿川市町村の主催で行われ、河口から上流柏原市、河内長野市まで沿川各市町村から2万人が参加して行われる大イベントで、昨年からの参加を呼びかけていたものです。当地区ロータリーは、大阪市住吉区(杉本町付近)会場に集まり、野村ガバナー補佐(IM1組)をはじめ、ロータリアン、ローターアクトの皆様総勢60数名が、ごみ袋片手に清掃を行いました。同会場でも近隣住民の方、小中学生も大勢集まっていたいただきました。

大雨で中止となった昨年とは打って変わり、汗

ばむような好天に恵まれ、河川敷を大きく広がりながら、ごみを拾い集めました。中には、自転車を見つけ出したグループもありました。

かつてはワーストランキングにも入っていた大和川が、今では見違えるようにきれいになり、ごみも思ったほど多くはありませんでした。年々きれいになっていく大和川を実感した次第です。

地区社会奉仕委員会では、今年度水環境をメインテーマに掲げ、大阪湾に注ぐ各河川の浄化への取り組みを呼びかけてきたところです。今回の清掃活動への参加はその一環として、大いに成果が上がりました。ご参加いただきました皆様には、厚く御礼申し上げます。

